



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Jonas soll gesund werden!

- Jonas aus Nürnberg hat Blutkrebs
- Jetzt registrieren unter dkms.de/jonas

Jonas ist erst 16 Monate alt und kämpft bereits um sein Leben. Die Chemotherapie startete direkt, Ende Januar folgte die Knochenmarkpunktion. Die erschütternde Wahrheit: Jonas ist dringend auf eine Stammzellspende angewiesen. Um für Jonas das passende Match zu finden, organisieren daher Familie und Unterstützer:innen des Kinderhauses Nürnberg gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, hat jetzt die Chance, ein Leben zu retten: Einfach am 7.2.2026 im Kinderhaus Düsseldorfer Straße vorbeikommen oder über www.dkms.de/jonas ein Registrierungsset nach Hause bestellen.

Eigentlich ist er eine absolute Frohnatur und begegnet den Kindern in der Krippe im Kinderhaus Nürnberg stets aufgeschlossen. Doch dann der Schock: Kurz nach Neujahr hat Jonas in der Nacht starkes Nasenbluten, seine Eltern bringen ihn sofort in die Notaufnahme. Es folgt eine unerträgliche Nachricht: Jonas hat AML, akute myeloische Leukämie.

Die Diagnose AML bereitet der Familie große Sorgen: Jonas bekommt viele Spritzen, muss zu unzähligen Untersuchungen und alle 1-2 Stunden steht ein Windelwechsel an. Jonas' Eltern sind am Boden, denn jetzt geht es um Alles. Um schnellstmöglich das passende Match für ihren Sohn zu finden, organisieren sie gemeinsam mit Unterstützer:innen des Kinderhauses Nürnberg eine DKMS-Registrierungsaktion.

„Jonas soll gesund werden! In wenigen Stunden hat sich unser Leben verändert. Man geht durch die Hölle! Das Wissen, dass durch eine Aktion die Chancen fürs Überleben von Jonas steigen, hilft uns auf diesem fast unerträglichen Weg. Bitte kommt vorbei und lasst euch registrieren“, bitten Jonas' Eltern.

Wer jetzt helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen:

Registrierungsaktion Jonas soll gesund werden!

Am 07.02.2026 von 10:00 bis 15:00 Uhr

Kinderhaus Düsseldorfer Straße

Düsseldorfer Straße 130

90425 Nürnberg

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über www.dkms.de/jonas das Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen.

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

„Die Registrierungsaktion soll allen möglichen Patienten helfen und auf die Problematik aufmerksam machen. Für Jonas soll ein Spender gefunden werden.“ (Jonas' Eltern)

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

DKMS Spendenkonto

Empfänger: DKMS Donor Center gGmbH

IBAN: DE 49 7004 0060 8987 0009 52

Verwendungszweck: VLA047/Jonas

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/jonas-soll-gesund-werden/>

Wer wir sind:

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **130.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellspenden haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte kein passendes Match.
- Da allein in 2026 aus Altersgründen mehr als **160.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!